

qu'ils n'ont pas fait de ventes à la Ville mais que les chevaux en question ont été pris en approbation par le département des Incendies, et attendu que M. Jos. Brossard et M. William Jacobs, propriétaires desdits chevaux, ont fait une déclaration, par écrit, dans ce sens,

"Votre Commission recommande à Son Honneur le Maire de réintégrer M. D'Amour dans ses fonctions.

—*Résolu*: D'autoriser l'inspecteur des Edifices à engager des experts pour se prononcer sur l'injonction dans l'affaire de M. E. Godin vs La Ville de Montréal et al.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 22 décembre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, L.-A. Lapointe, Carter, Payette et DeSerres.

—Soumis un compte de M. Victor Gaudet pour services rendus comme avocat de la corporation de Villeray.

Renvoyé à la sous-commission des Réclamations.

—*Résolu*: D'opérer un virement de fonds pour payer la somme de \$3,059 pour l'entretien des prisonniers et de prendre cette somme sur les crédits suivants; indemnités des échevins \$365; entretien des orphelins \$1,252; taxes sur propriétés municipales \$1,200; contingent des Finances \$242.

—Requetes de *La Presse* et du *Prix Courant* demandant que leurs représentants soient autorisés à consulter comme auparavant les "blotters" du bureau des Evaluateurs.

—*Résolu*: De prier le greffier de la Ville de leur écrire que la Commission regrette de ne pouvoir acquiescer à leur demande, dans l'intérêt de la bonne administration du département des Evaluateurs d'autant plus qu'on peut se procurer tous les renseignements voulus en consultant le rôle d'évaluation et ses suppléments qui sont publiés tous les ans.

—Soumis, par M. Robb, l'état suivant des finances de la Ville pour la semaine finissant le 21 décembre:

Encaisse au 14 décembre	\$261,663.14
Recettes de la semaine	61,525.88
	\$323,189.02
Déboursés	109,426.95
Encaisse à la fin de la semaine	\$213,762.07

—M. J.-P. Mullarkey, directeur-gérant de la Cie du Terminal, se présente devant la Commission et demande que soit remboursée la balance du dépôt de \$25,000 que la Ville a entre les mains à savoir \$5,000.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant de remettre ladite somme de \$5,000 moins les réclamations que la Ville a contre la Compagnie du Terminal, et qui s'élèvent à \$1,790, et pourvu que les avocats déclarent qu'il n'y a pas d'autres réclamations pendantes contre ladite Compagnie.

—Soumise et lue une lettre de MM. les docteurs Dubé et Lachapelle demandant une subvention pour nommer des inspecteurs sanitaires pour les écoles.

—*Résolu*: De voter à cette fin une somme de \$5,000 à la Commission d'Hygiène et de Statistiques. Les médecins qui seront nommés pour faire cette inspection devront être recommandés par un comité de médecins composé de MM. les docteurs Adami, Valin, Dubé, Dagenais et Roddick. (M. l'échevin Vallières dissident. M. l'échevin Lapointe s'inscrit comme dissident quant à la dernière partie de cette motion).

—La Commission procède alors à l'étude des salaires des employés des différents départements.

DÉPARTEMENT DES MARCHÉS

Le salaire de M. A. LeBlanc, secrétaire du département, est augmenté de \$200. (M. l'échevin Vallières dissident).

to the City, but that the horses were only taken on approbation by the Fire department, and whereas, Mr. Jos. Brossard and Mr. Wm. Jacobs, proprietors of said horses have made a written declaration to that effect,

"Your Committee recommend that His Worship the Mayor reinstate Mr. D'Amour in his position.

—*Resolved*: That the Building inspector be authorized to engage experts in the injunction of Mr. E. Godin vs the City of Montreal et al.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 22nd of December

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, L. A. Lapointe, Carter, Payette and DeSerres.

—Submitted an account from M. Victor Gaudet for fees as attorney for the corporation of Villeray.

Referred to the sub-committee on claims.

—*Resolved*: To vary the sum of \$3,059 for the maintenance of prisoners and to take said sum from the following appropriations: Aldermen's indemnities \$365; orphans' maintenance \$1,252; taxes on civic properties \$1,200; finance contingencies \$242.

—Petitions were read from "*La Presse*" and "*Prix Courant*" asking that their representatives be authorized to consult, as heretofore, the assessors' office blotters.

—*Resolved*: That the City clerk be instructed to notify the petitioners that the Committee regrets not to be able to comply with their request. The granting of same would be prejudicial to the good management of the assessors' department. The Committee were of opinion that the required information might be obtained by consulting the assessment roll and its supplements which are published every year.

—Submitted by Mr. Robb the following financial statement of the City for week ending the 21st December 1905:

Cash in banks December 14th	\$261,663.14
Receipts during week	61,525.88
	\$323,189.02
Disbursements	109,426.95
Cash in banks	213,762.07

—Mr. J. P. Mullarkey, manager of the Terminal Ry. Co. appeared before Committee and asked that the company be refunded the balance of its \$25,000 deposit, which was retained by the City, to wit: \$5,000.

—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that said sum of \$5,000 be refunded less the claims which the City has against the Terminal Ry. Co. amounting to \$1,790; provided the City attorneys state that there is no other claim pending against the company.

—Submitted and read a letter from Dr. Dubé and Dr. Lachapelle asking that a grant be given to permit the appointing of school inspectors.

—*Resolved*: That a sum of \$5,000 be voted to the Hygiene Committee for said purpose. The physicians who may be appointed to that effect, must be recommended by a Committee composed of the following physicians: Dr. Adami, Dr. Valin, Dr. Dubé, Dr. Dagenais and Dr. Roddick. (Ald. Vallières dissenting; Ald. L. A. Lapointe dissenting only as regards the last part of the resolution).

—The Committee then proceeded to consider the question of employees' salaries in the different departments:

MARKET DEPARTMENT

Mr. LeBlanc's salary, the secretary of the department was increased by \$200. (Ald. Vallières dissenting).